



学校便り

# おらほの名足

南三陸町立名足小学校

令和7年11月26日 NO.9

南三陸町歌津字中山14番地



学校HPのQR

学校教育目標「進んでかかわり、夢と志をもって、たくましく未来を切り拓く児童の育成」

めざす児童像【豊かに学ぶ子供】 【思いやりのある子供】 【心と体をきたえる子供】

ホームページ：<https://www.town.minamisanriku.miyagi.jp/index.cfm/27.html>

## ～音楽の秋を楽しむ名足っ子～

11月4日(火)に仙台チェンバーアンサンブルの皆様が来校され、東北電力スクールコンサートが行われました。子供たちは、体を動かしながら聞きなじみのある曲を聴いたり、リズムに乗って手拍子をしたりとプロの演奏を五感で楽しんでいました。自分の指揮で演奏される指揮者体験では、同じ速さでタクトを振る難しさと自分に合わせて演奏される楽しさを感じることができたようです。今後は12月2日(火)に「シュガーシースターズコンサート」と1月28日(火)に「スマイルコンサート」も行われる予定です。感性が磨かれる年代から本物の音楽を聞くことで、豊かな心を育てられるよう支援して参ります。



スクールコンサート



低学年スタート



中学年スタート



高学年スタート



1年給食試食会

## ～スポーツの秋に挑戦する名足っ子～

11月6日(木)には、持久走大会を行いました。感染症の流行が心配されましたが、体育や夕風タイムでの練習が功を奏し、保護者や地域の皆様の応援のおかげもあって、子供たちは自己ベストを目指して精一杯走り切りました。一人一人が自分なりの目標を達成できたことは、困難に負けず粘り強く取り組む名足っ子の特徴がよく現れています。運営に協力してくださった保護者の皆様、応援してくださった地域の皆様に、改めて感謝申し上げます

## ～食欲の秋を満喫する名足っ子～

10月から各学年で給食試食会や親子行事が行われています。1年生は、栄養満点の献立について話を聞き、親子で会話を楽しみながら食べました。食材を育てたり獲ったりした人、作ってくれた人への感謝の気持ちを大切にしながら、大きく成長してほしいと思います。